

Una década de publicación ininterrumpida

A principios del año 2006, fue tomando forma la idea de que la Universidad Autónoma de Chihuahua tuviera una revista arbitrada e indexada de calidad. Como estrategia inicial, se realizaron visitas a diversas Universidades del país, que tenían experiencia en la publicación de una revista periódica, caracterizada por un sistema de estricto arbitraje ó revisión por pares, llamado también peer review ó reference system. Como resultado de una serie de reuniones de trabajo, con los editores y grupos de árbitros de las publicaciones académicas seleccionadas, se elaboró y presentó el proyecto para la creación de una revista multidisciplinaria y se eligió como nombre TECNOCIENCIA Chihuahua.

Transcurrieron nueve meses, como en el caso de un embarazo normal en la mujer, desde la concepción de la idea hasta el día 10 de octubre de 2016, fecha en que se registró la revista en el Instituto Nacional del Derecho de AUTOR (INDAUTOR) y cuando se publicó el primer fascículo. Sin embargo, la presentación oficial de la revista a la comunidad científica se llevó a cabo el día 13 de febrero del 2007, eligiéndose como lugar el “Centro Cultural Universitario Quinta Gameros”.

Con la publicación del fascículo 31 celebramos los primeros 10 años de vida de nuestra revista. A pesar de que aún no migramos a la plataforma del Open Journal System (OJS), se ha incrementado la visibilidad internacional de la revista ya que hemos publicado artículos de investigadores de varios países. Seguimos realizando un estricto arbitraje y tenemos tres indizaciones: Latindex, Periódica y Clase. Nos hemos venido preparando para solicitar el ingreso a otras bases de datos, como son: ReDALyC, CONACyT y Dialnet; sin embargo, nuestro objetivo es lograr la indización en el JCR.

Queremos agradecer a todos los que han hecho posible esta primera década; en primer lugar, a los autores y coautores de los manuscritos científicos que nos han confiado, así como a los cerca de 200 árbitros que generosamente han dedicado su precioso tiempo, conocimientos y experiencia, para realizar con profesionalismo el arbitraje. También agradecemos al personal de la Dirección de Investigación y Posgrado dedicados a las labores editoriales y que se esfuerzan día a día para que cada fascículo sea mejor que el anterior; reconocemos también el trabajo de los miembros del Comité Editorial Interno y el apoyo incondicional recibido de las autoridades de la Universidad Autónoma de Chihuahua, todo lo anterior ha hecho posible la publicación ininterrumpida de TECNOCIENCIA Chihuahua, nuestra primera revista arbitrada e indexada.

Ph.D. César Humberto Rivera Figueroa
Editor en Jefe

